

## Innovación tecnológica, la apuesta: Cordero (El Financiero 30/05/11)

Innovación tecnológica, la apuesta: Cordero (El Financiero 30/05/11)(Redacción) Lunes, 30 de mayo de 2011 Uno de los medios más importantes con los que la economía y la sociedad pueden elevar su crecimiento y avanzar hacia la prosperidad es a través de la innovación, indicó el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. Agregó que ante ello el gobierno promueve políticas que incrementen la inversión para generar innovación y productos de alta tecnología, con especial énfasis en aquellos con gran valor agregado que "mejoran la tecnología y van a generar mejores condiciones para México en el futuro". Al participar en el seminario "Emprende tu México: Por el desarrollo de México a través de la tecnología", junto con el inventor del Ipod, Jon Rubinstein, Cordero enfatizó que actualmente 66 por ciento de la inversión extranjera directa que llega al país es para desarrollar productos de alta tecnología. "El promedio de este tipo de inversión en América Latina es de alrededor de 25 por ciento, así que en México estamos tres veces más dedicados a programas de alta tecnología que el resto de Latinoamérica y así queremos continuar", añadió. Dijo que en los últimos cinco años el gobierno federal ha incrementado en forma importante el presupuesto para la investigación, desarrollo e innovación tecnológica, "pero todavía estamos muy lejos de donde deberíamos estar para poder ser un país innovador, aunque sí hemos cambiado la perspectiva. "Innovación no es sólo tener productos de alta tecnología, sino prosperidad social, crecimiento económico y cómo la sociedad puede tener un desempeño mejor en la economía", insistió ante estudiantes, empresarios y expertos internacionales en innovación reunidos en Punta Mita, Nayarit.